

Handballer im neuen Outfit



In dieser Saison konnte die Handballabteilung des TV Jahns mit Hilfe einiger Kleinspenden und Malermeister Ulrich Brockmeier als Hauptsponsor die erste Herrenmannschaft, die A-Jugend und die Minis mit neuen Trikots ausstatten.

Anke Gräfe, Minitrainerin (rechts im Bild) und Michael Töpsch, 1. Vorsitzender (links) freuen sich über den zahlreichen Nachwuchs bei den Kleinsten. Bei den Minis gibt

es noch keine echte Spielsaison. Stattdessen findet einmal im Monat ein Spielfest in Turnierform im Handballkreis Gütersloh statt. Dabei geht es in der Hauptsache darum, auf dem Spielfeld oder in der Spielecke motorische Fähigkeiten mit Spass weiterzuentwickeln. Bis einschließlich zur D-Jugend spielen Mädchen und Jungen in einem Team. Handballinteressierte jeder Altersklasse können sich gerne melden unter Tel.: 02522 / 63655 (M. Töpsch).